

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて 学び続け 行動できる子どもの育成 〜自立 協働 創造〜 令和5年度 上下北小学校 2学年 学級通信 7月11日 NO.64

日記紹介

先週末に子どもたちが書いて来てくれた日記を紹介します。今回は、休日にあったことを書いて来てくれました。

雨がたくさんふった

7月9日に雨がふりました。ずっと雨がふっていました。ぼくは、 「今日は、晴れないのかな。」

と思いました。

お昼ごはんを食べおわって外を見てみたら、すごくたくさん雨がふってきました。ぼくは、心ぱいでした。作文を書いている今は、ちょっとだけふっています。こんどの日曜日は、雨がふらなければいいです。

買いもの

わたしは、7月8日土曜日に、昼から買いものに行きました。スポーツヒマラヤで、かなくんのやきゅうのバッターの手ぶくろとを買いました。わたしも、お金をためて、いろんなものを買いたいなと思いました。お母さんの買いものも早くすませて、雨だったのですぐにかえりました。たのしい1日でした。

あしたは、たん生日

7月9日日曜日、あしたは、ぼくとそうまのたん生日です。だから、 お母さんが、

「あしたの夜ごはんは、何がいい?」

と言いました。ぼくは、

「お肉が入っているすしがいい。」

と言いました。そうまは、

「からあげがいい。」

と言っていました。おいしそうだから、食べてみたいです。

あしたのケーキも楽しみです。ケーキは、ピカチュウのアイスケーキです。

おとまりパーティ

今日、わたしのおうちに、お母さんのお友だち2人と、1さいのある くんと、0さいのうるくんが来て、おとまりパーティをしました。

うるくんもあるくんも、小さくて、かわいいです。2人とも、わたしより小さいので、ぜったいにやさしくしよう、と思いました。

あるくんがキッチンのドアで手をはさんでないていたので、たのしませてあげたいと思って、ストローのおもちゃでトンネルを作ってあそびました。とてもよろこんでくれて、うれしかったです。

お休みの日

7月9日日曜日、お母さんに、

「そうじをやりなさい!」

と言われました。だからぼくは、ちゃんとそうじの手伝いをしました。 その後、ぼくはまだ作文のしゅくだいがおわっていなかったので、お 母さんに、

「作文を書きなさい!」

と言われました。たいへんでした。

けど、そうじも作文もできて、気もちよかったです。